

交通ちば



VOL. 426 平成25年11月1日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人 千葉県交通安全協会



後方の安全を確認して、さあ、スタート



ピンの間を抜けるジグザグ走行

高齢者の自転車乗車中の交通事故をなくそうと始めた大会も今年で4回目になります。10月18日、県交通安全協会は県・県警・千葉市・県自転車軽自動車商協同組合・千葉市交通安全協会の後援を得て「第4回千葉交通安全高齢者自転車大会」を千葉市美浜区の花見川緑地交通公園で開催しました。

大会には千葉西、千葉南、千葉北、習志野、船橋、松戸、松戸東、四街道、多古町、木更津の10安協が参加し、40人（補欠を含む）が午前中は交通規則や標識の意味を問う学科テスト、午後は園内のコースを走行する実技テストに臨みました。選手は合図を正確に行い、安全に走

「第4回千葉交通安全高齢者自転車大会」を開催



表彰式・閉会式、健闘を称え合う

りながら、ジグザグ走行やS字走行に懸命に取り組みました。団体の部入賞者は次のとおりです。団体▽優勝＝松戸東ゆ一かりチーム、準優勝＝松戸・松戸チーム、3位＝千葉西カモメチーム。個人▽優勝＝山岡稔（千葉西カモメチーム）、準優勝＝井川正夫（松戸東ゆ一かりチーム）、3位＝黒岩偉明（松戸東ゆ一かりチーム）、4位＝吉種勤（習志野Aチーム）、5位＝清水義男（松戸・松戸チーム）、6位＝加藤晃（千葉南誉チーム）。（敬称略）

反射材を使った輝くショードで啓発

高齢者に呼びかける交通安全フェア



県警交通総務課安全教育係の寸劇



ライトを当てると反射材が光る



県警音楽隊の演奏を楽しむ

きらびやかなショーが繰り広げられました——。9月30日、JR千葉駅近くの京葉銀行為文化プラザの音楽ホールで高齢者の夜間の交通事故防止を目指して「シルバー交通安全フェア☆ちば」(主催：県・県警・県交通安全協会・県安全運転管理協会)が開かれました。

ショード形式で楽しみながら、舞台と客席が一つになるように演出された初の試みで、およそ250人の観客が心躍るひとときを過ごしました。反射材をテーマにしたシ

ョードでは反射材を糸状に加工した特殊な糸で編んだ手作りのベストや帽子、ショール、アクセサリーなどがファッションドショード形式で紹介され、おしゃれを楽しみながら交通安全を呼びかけました。ショードに出演したのは県内の編み物サークルなどに所属する高齢者から赤ちゃんを抱いた若いお母さんまでの12組30人で、自慢の作品を身につけると、自らモデルとなりステージで披露しました。

観客が会場で配られたLEDライトでモデルたちを照らすと、衣類や帽子の反射材がキラキラと光り、その効果の絶大なことに驚きの声があがりました。

最後にモデル全員が舞台に登場し、華やかなショードは盛況のうちに終了しました。続いて行われた県警音楽隊の演奏がショードをいつそう盛り上げました。

交通死亡事故の約半数が夕暮れから夜間に発生しています。反射材を身につけ、輝くあなた、私、になって交通事故から身を守りましょう。

きらびやかなショードが繰り広げられました——。9月30日、JR千葉駅近くの京葉銀行文化プラザの音楽ホールで高齢者の夜間の交通事故防止を目指して「シルバー交通安全フェア☆ちば」(主催：県・県警・県交通安全協会・県安全運転管理協会)が開かれました。

ヨードでは反射材を糸状に加工した特殊な糸で編んだ手作りのベストや帽子、ショール、アクセサリーなどがファッションドショード形式で紹介され、おしゃれを楽しみながら交通安全を呼びかけました。ショードに出演したのは県内の編み物サークルなどに所属する高齢者から赤ちゃんを抱いた若いお母さんまでの12組30人で、自慢の作品を身につけると、自らモデルとなりステージで披露しました。

観客が会場で配られたLEDライトでモデルたちを照らすと、衣類や帽子の反射材がキラキラと光り、その効果の絶大なことに驚きの声があがりました。

各地の活動ニュース（秋の全国交通安全運動活動報告から）

千葉北 大型店舗ワンズモールで啓発品を配り無事故を訴える。

千葉西 マリンピア稻毛海岸店で交通安全キャンペーンを行う。

千葉中央 アリオ蘇我店のイベント会場で啓発品の配布を行う。

八千代 市内の大型店舗で中学生の交通安全コンサートを開く。

千葉南 期間中4か所の主要交差点で交通安全活動を行う。

千葉東 千葉市役所で開催の市内5署の合同出動式に参加する。

— 2 —



流山 流山街道で運転者にシートベルト着用を呼びかける。



浦安 東京メトロ東西線浦安駅周辺で交通誘導活動を行う。



船橋 市内山手のイオンモールでイベントを行い啓発する。



我孫子 イトーヨーカドーで出動式後啓発品を配る。



松戸 市消防局前交差点で運動に伴う街頭啓発活動を行う。



船橋東 咲が丘の高齢者を対象に手品を使った安全活動を行う。



佐倉 市役所で出動式を行った後車両部隊が出動する。



松戸東 小金原中央商店街で自転車の安全利用を呼びかける。



鎌ヶ谷 総合福祉保健センターで中学生の吹奏楽等で啓発する。



印西 出動式後千葉ニュータウン中央駅までパレードを行う。



野田 第34回親子の交通安全大会を市文化会館で開催する。



市川 ニッケコルトンプラザで事故ナシ(梨)を配り啓発する。



銚子 海上老人クラブ員が交通安全教室に参加して学ぶ。



柏 J R柏駅東口で県立柏高校生も参加して啓発する。



行徳 市川中央自動車教習所で自転車乗り方教室を開催する。

交通安全協会の活動にご協力いただきありがとうございます。会員の皆様の会費は、地元の交通安全協会の交通安全ボランティア活動に活用されています。



木更津 J R木更津駅で交通事故防
止キャンペーンを行う。



一宮 宮原交差点で第30回事故ナ
シ(梨)作戦で啓発する。



旭 飯岡バイパス広原交差点で
啓発品を配る。



君津 一日警察官の小学生が出動
式後に街頭広報で啓発する。



いすみ 小学生のポスターコンクー
ル優秀作品表彰式を行う。



匝瑳 市民ふれあいセンターで出
動式後街頭啓発活動を行う。



富津 出動式後富津保育園児を先
頭にパレードを行う。



大多喜 297号船子交差点脇で安全
祈願と物故者法要を行う。



山武 警察署前交差点で啓発品を
配り安全運転を呼びかける。



館山 警察署駐車場で出動式を行
った後街頭啓発を実施する。



市原 出動式で近隣小学生による
交通安全宣言を行う。



東金 サンライズ九十九里で関係
機関・団体と出動式を行う。



鴨川 市内の幹線道路で運動に伴
う啓発キャンペーンを行う。



南総 南総中学で自転車の整備点
検と安全指導を行う。



茂原 白子町での催しで保育園児
が交通安全の歌を披露する。

発行 公益財団法人 千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉市美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守って
つながる笑顔

